

# わっはっは神明

# 何れも笑顔 のしほり のほほえみ

デイサービスセンターわっはっは神明  
TEL : 0774-24-1088/Fax: 0774-24-7088  
e-mail: wahhahha1088@future.ocn.ne.jp

2024 年度春号(3 月 4 月 5 月)  
今号の一枚



共同制作  
3月~5月

毎月の共同制作は多くの皆さまの協力の上で完成しています。ご利用者ごとに「得意分野」があり、各々の得意分野を活かせるように職員が日々サポートしています。

## これまでとこれから 運営推進会議

民生委員の方や包括支援センターの方をお呼びし法人3事業所合同で運営推進会議が開催されました。会議では各事業所が昨年度の報告を行った上で参加された方々から貴重な意見もうかがいました。今回頂いたご意見を参考に、今後も頑張っていく所存です。



## もしものために 避難訓練

もしもの時に備えて、今年も4月に火災を想定した避難訓練を実施しました。非常ベルの音にとっても驚かれていましたが、職員の指示に従いながら速やかに避難されていました。次回は10月に行う予定です。



## ~新入職員のご紹介~

今年度新たに2名の職員がわっはっはに所属することとなりました。ご家族の皆様とも送迎等で顔を合わせる機会があるかと存じます。不慣れな面もあると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

のぶ みやこ  
信 美也子



皆さん笑顔で過ごせるよう  
初心に帰って努めてまいります。

まつむら だい  
松村 大地



いつも笑顔で皆様と一緒に

## 編集後記

あっという間に2024年も半分が経過し、夏がすぐそこまで来ています。今年も猛暑が予報されています。皆様水分補給や食中毒対策をしっかり行い、今年の夏も乗り切ってください。

【わっはっは神明 令和6年度スローガン】  
育てよう 豊かな心  
味かせよう みんなの笑顔  
日々の仕事を通じて職員が成長をするとともに、成長の成果がデイサービスに反映され、ご利用者もスタッフも笑顔で過ごせるようなわっはっはでありたいという気持ちを込めました。

わっはっは神明では、今年3月に約7年ぶりとなる「家族懇談会」を開催しました。今回の懇談会は急な開催であったにもかかわらず10名近くの方のご参加がありました。懇談会では、普段デイで提供しています昼食をご賞味いただいたのち、毎月行っている「ふまねっと運動」も体験していただきました。そしてデイの様子を動画で見て頂き、最後には懇談的にご家族から家庭内での様子や悩み事を伺いました。今回の懇談会を通じ、より一層デイの役割を確認し、ご家族との連携が必要であるとスタッフ一同感じ入りました。今後も定期的の実施してきたいと思っております。



# 人生いろいろ おやつも色々

**室** 内で行うレクリエーションはゲームや手芸だけではありません。

『おやつ作り』もレクリエーションとなることがあります。

この時は『どら焼きづくり』として『ホットプレートで焼く工程』と『バナナやイチゴを挟む工程』に携わっていただきました。やはりご自身の手で作られたどら焼きは美味しく、普段残されることがあるご利用者も、この日は全量食べられていました。



**春** のうらかな陽気に誘われて、わっはっはでは桜や新緑など様々な場所へ外出しました。

毎年恒例の桜のお花見(宇治田原等)だけでなく、近所に咲く菜の花や滋賀県立美術館周辺の新緑も観に行き、「みどりに癒された」と春を目いっぱい満喫していました。

(3月~5月の主な外出先※順不同)  
宇治植物公園・淀(河津桜)・滋賀県(県立美術館周辺)  
宇治田原・観音堂(城陽) など

# 春のお花見

わっはっは  
の日々  
~春の風景~  
※撮影時以外は  
マスク着用しています

# 四つ葉のしおりに想い込め

**調**理の職員さんがいっぱい『四つ葉のクローバー』を摘んでくださったため、四つ葉のクローバーを使ったしおりづくりを実施しました。

四つ葉のクローバーとともに、ご家族への言葉やご自身の思いを短冊に書き綴っていただき、この世に一つしかない特別なしおりが完成いたしました。



# いちご狩り



**苺** のおいしい3月から4月に、わっはっはでも毎年恒例の「いちご狩り」を複数回に分け行きました。

真っ赤に熟したいちごを、皆様それぞれ「どれがいいかな」と吟味しながらコップいっぱい摘まれていました。

顔ほどに大きないちごを普段以上にお腹いっぱい食べ、「やっぱり採りたてはおいしい」「採るのが楽しい」など言われ、とても満足されていました。

# わっ!びっくりした

**わ**っはっはの備品には様々なレク用品がありますが、中には昔懐かしのおもちゃ(パーティーゲーム)などもあります。

「黒ひげ危機一発」はそういうおもちゃの一つ。適度な緊張感を持ちながら1本1本ナイフを刺し、一喜一憂して楽しまれていました。

